

EL DIARIO MURCIANO

UNA PESETA AL MES.

PERIÓDICO PARA TODOS.

REDACCIÓN: BALSAS, 1.

AL DIA

GENTILEZA Y CARIDAD

Nuestros lectores verían en el número de ayer, en la sección que dedicamos á nuestra humanitaria fiesta, el regocijo con que nos expresábamos, el contento que se advertía en nuestras palabras por la rapidez y facilidad que hallamos para la consumación de nuestra obra. No por cumplir preceptos que la urbanidad pide, dedicamos palabras de elogio á las bellísimas cuanto distinguidas señoritas que presidirán la novillada nocturna: persuadidos lo mismo de la belleza que de la caridad generosa, atesorada en sus juveniles corazones, los galanteos que pudimos dirigirles no eran vanos, respondían á la creencia firme por nuestra parte, de mostrar al público las cualidades simpáticas que las cuatro presidentas poseen.

¡No esperábamos otro proceder de las señoritas de la sociedad murciana! Llamadas por los pobres para que acudiesen á figurar en su festejo, requeridas sus almas amantes para que una noche los dolores de los menesterosos hallaran en ellas rebaja del mal, las distinguidas señoritas Carmen Bullón de la Torre, Pepita de la Peña Seiquer, Encarnación Villar Toboso, Pura Lopez Fernandez, replican manifestando su anuencia y beneplácito. Una obra tal induce á conceder aplausos entusiastas, parabienes cariñosos, que todos sin distinción habrán de otorgarles.

Hoy son jóvenes, con ilusiones que la fatalidad mas implacable no troncha; mañana madres por el destino señaladas, cuando repasen en su memoria las primeras peripecias, los primeros actos al comenzar la vida, ¡con cuánta fruición recordarán el espectáculo del cual van á ser presidentas, con cuanto júbilo en la conciencia evocarán la noche aquella que dedicaron á recoger, á aminorar los dolores cruentos de los desvalidos!

Irán al acto con la tranquilidad patente del que ejecuta una acción loable; los pobres de la capital no deben olvidar el nombre de las señoritas que cubiertas de hermosura y de atavíos mil, el día 20 de este mes, los representarán en la fiesta magna y esplendente de la Caridad.

Escucharán estos días repetidos pensamientos de salutación, de reconocimiento por la ayuda desinteresada que prestan; con agrado herirán sus oídos flores de amor, términos enloquecedores. Todo deben recogerlo; porque han unido á su hermosura, á su bondad, á su belleza la virtud que pide el cora-

zón para ser magnánimo y amoroso: han enlazado á su gentileza el sentimiento immaculado y cristiano de la Caridad.

FIESTA DE CARIDAD

A noche se ultimó el contrato del servicio de caballos para la novillada nocturna.

Sigue el entusiasmo entre todos los que concurren diariamente á nuestra redacción, por lo que, puede asegurarse, nuestro proyecto á de superar al que ideábamos.

Las localidades, dado el interés que se toman nuestros amigos, quedarán colocadas antes del jueves.

A la lista siguiente, que ya conocen nuestros lectores, agregaremos los nombres de los que vayan adquiriendo plateas.

D. Rosendo Alcazar, D. José Clemades, D. Angel Guirao Girada, D. César Casalins, D. Agustin Bullón de la Torre, D. Francisco Asensio, D. Enrique Riyas, D. Juan de Aguilar, D. Luis Romero, D. Francisco Ruano, D. Mariano Zamora Sastre y D. Plácido Lopez.

Dado el reducido número de plateas y sillas delanteras de anfiteatro que nos quedan, advertimos á los que nos han hecho pedidos, que sólo aguardamos hasta el martes próximo, y que pasado dicho día dispondremos de ellas.

Precios de las localidades

Plateas sin entrada 25 pesetas.
Palcos principales sin entrada 15 id. Palcos de escenario, principales y segundos, sin id. 15 id. Delantera de anfiteatro con id. 4 id. Delantera de galería con id. 2 id. Entrada de palco y anfiteatro 1'50 id. Entrada general una id. Media entrada para niños menores de ocho años, cincuenta céntimos.

El impuesto del timbre á cargo del público.

SUSCRIPCIÓN POPULAR, para atender á la compra de ropas y reparto de vales en metálico.

	Ptas.	Cts.
Suma anterior	555	50
Peluquería Universal		50
D. Antonio Almagro		50
Total	556	50

Con objeto de dar mayor facilidad al público para que contribuya á nuestra suscripción popular, se admiten donativos, á mas de en la redacción de este periódico, en el «Bazar de la Papelería Inglesa» de los Sres. D. Enrique Lo-

pez y hermano; en los comercios de la Sra. Viuda de Baños y de D. Antonio Clemares; en casa de Varcacel, «El Capricho», y en las peluquerías de D. Francisco Hernandez y de «Los dos amigos».

HISTORIA DEL CONDADO DE TOLSTOY

A los admiradores de la sencillez del conde de Tolstoy, les gustará conocer la historia del fundador de su familia, contemporáneo de Pedro el Grande y guardia de una de las puertas interiores del palacio de este emperador.

Un día que, fiel al cumplimiento de su deber, se hallaba firme en su puesto, aproximóse á él un noble diciendo que deseaba pasar.

El guardia le contestó que era imposible, pues el emperador había dado orden de que nadie pasase á verle aquella tarde.

—Pero yo soy príncipe—dijo el noble.

—Sin embargo, señor—replicó el soldado—no podeis entrar.

Para un noble ruso, semejante contestación en boca de un plebeyo no puede tolerarse, y el príncipe cruzó la cara del guarda con su látigo.

—Pegadme, alteza,—gimió el otro—pero no por eso os permitiré el paso.

El emperador, que desde sus habitaciones oía voces y ruido, salió á ver qué era ello, refiriéndoselo el noble con mal gesto.

Pedro el Grande escuchó en silencio; luego, volviéndose al guardia, le dijo:

—Tolstoy, habeis sido castigado por este caballero por obedecer mis órdenes; ahora tomad mi bastón y darle un palo en la espalda.

—Mire vuestra majestad—exclamó el noble—que éste hombre es un simple soldado.

—Os equivocais: yo le hago capitán—dijo el emperador.

—Pero yo soy oficial de vuestra corte.

—Y yo le nombro á él coronel de mi guardia imperial.

—Mi categoría, como vuestra magestad no ignora, es la de general.

—Entonces, le haremos general, y así sereis apaleado por un igual.

El noble recibió el castigo filosóficamente, y el joven soldado recibió al día siguiente el nombramiento de general y el título de conde.

TIRO NACIONAL

CONDICIONES

Matrícula para cada grupo de

tres series.—Una peseta sin municiones; cada grupo es renovable, por el mismo precio, el número de veces que se desee; si se anula-se una serie quedará anulado el grupo á que corresponda.

Tendrá opción al diploma de sobresaliente el que en un grupo de tres series consecutivas haga los nueve impactos; de notable el que haga los seis de dos series en un mismo grupo; y de bueno el que en una serie haga los cinco impactos.

Premios.—De 3 pesetas al que haga los tres impactos en la serie de tendido; de 4 pesetas al que obtenga los tres impactos en la serie de rodillas, y de 5 pesetas al que haga los tres impactos en la serie de pié.

Tanto para los premios como para la clasificación, se considerará el mejor resultado de los diferentes grupos de tres series que cada tirador haya disparado; cada tirador cobrará un solo premio, excepción hecha de los que obtengan los nueve impactos, en cada uno de varios grupos disparados, que cobrarán los premios correspondientes á dichos grupos.

Los socios obreros disfrutará de matrícula gratuita para el primer grupo que disparen, pero en las repeticiones, abonarán el importe de la matrícula como les demás socios.

Los soldados y clases del ejército se asimilan, para este concurso, á los socios obreros.

Se dedicarán á este concurso los días 2 y 3 en el puesto núm. 4.

CONCURSO LEVANTE

Distancia.—200 metros.

Blanco.—Circular de 10 zonas, con 0'80 metros de diámetro y diana negra de 0'40 de diámetro.

Armas.—Fusil máuser en posición reglamentaria á voluntad.

Arma libre de pié ó de rodillas. Series ilimitadas de 5 disparos cada una.

Matrícula de cada serie: 0'50 pesetas, sin municiones.

Los premios se adjudicarán á la mejor serie de cada tirador y en caso de empate, se examinarán las inmediatas mejores hasta la 5.^a; cuando haya coincidencia en dichas 5 series de varios tiradores, se distribuirá en partes iguales la suma de los premios que les corresponda.

Se tendrá en cuenta primero el número de blancos de cada serie, y en caso de igualdad, el mayor número de puntos.

En cada serie de 5 disparos se renovará la diana que el interesado podrá examinar, y abonará el valor de las que desee conservar.

Los marcadores en el foso señalarán para cada impacto su situación y el número de puntos cor-

